

6月のえんだより

令和7年6月2日
し〜な保育園

新緑の青葉にすがすがしさを感じると共に、温かい日差しに汗をかきながら元気に過ごしている子どもたちです。先日の保参加・懇談会へのご参加ありがとうございました。お家の方と一緒に活動できて子どもたちも嬉しかった事と思います。

ぺんぎんくみさんはお花や野菜の苗を買いに行き、プランターに植えると張り切って水やりをがんばっています。あひるくみさん、ひよこくみさんは先生と一緒に散歩や戸外遊びを通して、沢山の発見を楽しんでいます。



ひよこくみ

先生やお友だちとお散歩を楽しみます！

こんなことがんばります

あひるくみ

体を沢山動かして
元気いっぱい遊びます。

ぺんぎんくみ

雨のにおいを感じながら
お散歩を楽しみます。

2か月がたち、園生活にも慣れてきた子どもたち。先生の側で好きなおもちゃに手を伸ばして遊んだり、ハイハイや伝い歩きでお部屋の中を探索したりして楽しんでいます。

お天気の良い日にはベビーカーに乗ってお散歩に出かけ、八橋公園の芝生の上でシートを敷いて日光浴をしたり、草花に触れたりしてお外での活動を喜んでいます。嬉しい思いを表情や喃語で伝える姿もとっても可愛いです。

今月もお天気の良い日にはお外に出掛け、ぽかぽか陽気に包まれながら、外気浴を楽しみたいと思います。

天気の良い日には外へ出掛けて沢山遊ぶことができました。色々な事に興味津々の子どもたち。草花やありを見つけて喜んでいきます。また、シャボン玉が大好きで追いかけて沢山体を動かして楽しんでいます。

少しずつ身の回りの事にも興味を持つようになってきて、自分の靴棚から靴を持ってきたり、手洗いを意欲的に行ったりしています。沢山褒めながら意欲や自信につなげていきたいと思えます。

梅雨の時期となり室内で過ごす事が増えますが、楽しく遊べるよう工夫していき、晴れた日にはお外へ出掛け、子どもたちと一緒に体を動かして楽しみたいと思います。

先日の保参加・懇談会のご参加ありがとうございました。お家の方と過ごす時間はとても嬉しそうでしたね。

「自分でやってみたい！」と色々な事にチャレンジしているぺんぎんくみさん。ズボンの着脱や食事エプロンのお片付けなど身の回りの事にもとても意欲的に取り組んでいます。

お散歩ではカメラや色眼鏡を持っていき、色眼鏡で草花をのぞいたり、散歩バックに宝物を沢山入れて嬉しそうにしている子どもたちです。

今月は引き続き砂遊びをしたり、雨上がりの散歩に出かけ、アジサイやカタツムリなどを探しに出かけたりしたいと思います。